

Ajustar el flete para movilizar mercancía a La Guaira-Caracas

Autor Administrator

Tuesday, 03 de November de 2015

Modificado el Monday, 02 de November de 2015

El presidente de la Cámara de Transporte Pesado del estado Vargas, Emidio Palumbo indicó que han hecho un estudio para hacer el ajuste

Elizabeth Cohen O.- Un incremento del 400% en el flete para la movilización de mercancía, estudian los transportistas de carga pesada del Litoral Central, que podría llevar a Bs. 95.380 el flete ida y vuelta.

El presidente de la Cámara de Transporte Pesado del estado Vargas, Emidio Palumbo indicó que han hecho un estudio para hacer el ajuste, en base a precios de septiembre, por lo que consideran que siguen rezagados. Aseguró que en marzo, cuando se acordó el último aumento, ya les habían cortado 60% del flete viable en ese momento.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/industrias/ajustaran-flete-para-movilizar-mercancia-la-guaira.aspx>